



## **GeBE Thermodrucker in neuesten PAARI SB-Terminals.**

### **Stets angepasste Druckerlösungen fördern langjährige Geschäftsbeziehung.**

**Germering, 15. Juli 2025.** Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Lösungsanbieter für Thermodrucksysteme aus Germering, liefert jetzt die Drucker für die neueste Selbstbedienterminal-Reihe des mittelständischen

Unternehmens PAARI GmbH aus. Der Software-Spezialist aus Erfurt agiert in den Bereichen Yard-Management und Wägetechnik und stattet seine kundenspezifisch ausgelegten SB Terminals für die Hof- und Werkslogistik mit standardisierten PAARI-Einbaukits aus, die per Plug-and-play ausgetauscht werden können. In den vergangenen zwanzig Jahren leisteten darin bereits verschiedene GeBE Drucker ihren Dienst. Aktuell finden die modularen Kiosk-Thermodrucker der Serie COMPACT Plus darin Verwendung. So auch im neuesten SBT Virtus. In einer kundeneigenen Sonderversion bedrucken sie für PAARI verschiedene Ausgabedokumente – vom Besucherausweis über definierte QR Codes bis hin zum kundenspezifischen Wägeschein.

### **Schnelle und sichere Installation. Schnelles Service Handling. Ausfallzeiten vermeiden.**

Grundsätzlich verarbeiten die GeBE-COMPACT Plus Drucker mit sehr hoher Geschwindigkeit von bis zu 250mm/s maximal 82,5mm breite Papiere in Stärken zwischen 70 und 115µm. In den PAARI Terminals hält die Presenter-Einheit mit Ausgabeschnabel den Ausdruck nach dem Abschneiden bis zur gesicherten Entnahme vor. Wann er entnommen ist, meldet der Exitsensor. Neigt sich der Papiervorrat dem Ende zu, zeigt das der Near Paper End Sensor an. So werden Ausfallzeiten für Papierwechsel vermieden. Der optional erhältliche Montagebügel dieser Druckerserie erlaubt das schnelle und sichere Verbauen der Druckerkomponente und begünstigt vor allen Dingen eine zügige Abwicklung von Servicearbeiten. Das Druckermodul findet darin sicheren Halt und kann mit nur wenig Aufwand daraus entnommen werden. Aufwändiges Abschrauben entfällt, stattdessen wird ganz komfortabel geclickt.

### **Auf die nächsten 20 Jahre**

GeBE bedient zahlreiche langjährige OEM Kunden wie PAARI mit individuell angepassten und auch eigens entwickelten Thermodrucker-Lösungen. "Wenn Sie mich fragen: Ich würde mich über weitere zwanzig gemeinsame Jahre der Zusammenarbeit freuen", sagt Thomas Stanelle, Technischer Leiter bei

PAARI, und unterstreicht damit die langjährige, vertrauensvolle Partnerschaft mit GeBE. „Die in unseren Terminals verbauten Drucker von GeBE überzeugen durch Qualität und erfüllen unsere Anforderungen in vollem Umfang“, fügt er hinzu.

**Bildunterschrift:** GeBE-COMPACT Plus Thermodrucker in neuestem PAARI SBT Virtus (Bild ©PAARI)

### **Über GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH**

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH mit Sitz in Germering ist seit über 40 Jahren ein führender Anbieter von Thermodrucklösungen für industrielle Anwendungen und feiert 2025 ihr 60-jähriges Bestehen. Das Unternehmen entwickelt und fertigt hochqualitative Drucksysteme, die in den Bereichen Logistik, Medizintechnik, Automatisierung und vielen weiteren Branchen zum Einsatz kommen. Weitere Informationen über den Thermodrucker Experten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen Webseite [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

### **Pressekontakt:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

### **Firmenkontakt:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Industriestraße 9, 82110 Germering,  
Fon +49 89 894141-0, E-Mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

### **Über GeBE:**

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette: Fahrscheindrucker, Kioskdrucker, Protokolldrucker und Linerless Etikettendrucker sowie Papierabschneider, Linerless-Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



**GeBE thermal printers in the latest PAARI self-service terminals. Always customized printer solutions promote long-term business relationship.**

**Germering, July 15, 2025.** GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, solution provider for thermal printing systems from Germering, is now supplying the printers for the latest self-service terminal series from PAARI

GmbH, Germany. The software specialists from Erfurt operate in the fields of yard management and weighing technology and equip customer-specific self-service terminals for yard and factory logistics with standardized PAARI installation kits that can be exchanged via plug-and-play. Over the past twenty years, various GeBE printers have already been used in it. The modular kiosk thermal printers from the COMPACT Plus series are currently being used. This is also the case in the new SBT Virtus. In a special customer-specific version, they print various output documents for PAARI – from visitor badges and defined QR codes to customer-specific weighing slips.

**Quick and safe installation. Fast service handling. Avoidance of downtimes.**

The GeBE-COMPACT Plus printers generally process a maximum of 82.5mm wide paper in thicknesses between 70 and 115µm at very high speeds of up to 250mm/s. In the PAARI terminals, the presenter unit with added output unit holds the printout after cutting until it is safely removed. The Exit Sensor signals when it has been removed. The Near Paper End Sensor indicates when the paper supply is coming to an end. This avoids downtime for paper changes. The optionally available mounting bracket for this printer series allows the printer component to be installed quickly and securely and, above all, facilitates rapid servicing. The printer module is held securely in the bracket and can be removed with little effort. There is no need for time-consuming unscrewing, instead it is simply clipped into place.

**Here's to another 20 years**

GeBE serves numerous long-standing OEM customers such as PAARI with customized and specially developed thermal printer solutions. "If you ask me – I would be delighted to have another twenty years

of successful cooperation!" says Thomas Stanelle, Technical Director of PAARI, underlining the long-standing, trusting partnership with GeBE. "The GeBE printers installed in our terminals impress with their quality and fully meet our requirements," he adds.

**Caption:** GeBE-COMPACT Plus thermal printer in the latest PAARI SBT Virtus (Image ©PAARI)

#### **About GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, based in Germering, Germany, has been a leading provider of thermal printing solutions for industrial applications for over 40 years and is celebrating their 60th anniversary in 2025. The company develops and manufactures high-quality printing systems that are used in logistics, medical technology, automation and many other industries. Further information about the thermal printer expert as well as about the product range on the official companies website [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

#### **Media contact:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

#### **Company contact:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Industriestrasse 9, 82110 Germering, Germany, Phone +49 89 894141-0, E-mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

#### **About GeBE OEM business:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.